

決議（案）第5号

東アジアの安定と冷静な外交を求める決議

上記の決議（案）を別紙のとおり提出する。

令和7年12月19日

三鷹市議会議長 伊藤俊明様

提出者 三鷹市議会議員 石井れいこ
賛成者 // 野村羊子

東アジアの安定と冷静な外交を求める決議

現在、東アジア地域では、安全保障環境が不安定化し、各国間の緊張や相互不信が高まっている。こうした状況が長期化すれば、外交関係の悪化だけでなく、市民生活や地域経済にも影響が及ぶ可能性があり、地域全体の安定にとっても大きな懸念材料となっている。

このような環境の中で、日本が一層緊張を高めるような発言や行動を取ることは避けるべきであり、むしろ対話と協調を重視した外交を丁寧に積み重ねることが地域の平和と住民の安全につながる。

よって、本市議会は、政府に対し、東アジア地域の安定に資する冷静かつ対話を基調とした外交を着実に進めるために、下記の事項を強く求める。

記

- 1 関係国との対話と外交努力を強化すること。
- 2 緊張を高める不必要な発言や行動を避けること。
- 3 東アジアの安定と相互理解のため、外交ルートを積極的に活用すること。

上記、決議する。

令和7年12月19日

三鷹市議会